

SG Eisdorf mit Licht und Schatten zum Rückrundenstart

Geschrieben von: Marco Balzarek

Montag, den 09. Januar 2012 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Montag, den 09. Januar 2012 um 00:00 Uhr

Zu Beginn der Rückrunde begann unsere 1. Mannschaft gleich mit 2 ganz schweren Auswärtsspielen

- in Freyburg und in Teicha. Konnte man in Freyburg noch einen 9:6 Sieg feiern, erwischte Eisdorf in Teicha einen rabenschwarzen Tag und verlor mit 9:6, was die erste Saisonniederlage bedeutete. Zu ungewöhnlicher Zeit (Sa. 18 Uhr) begann das Spiel in Freyburg. Wie angekündigt trat diesmal Freyburg in Bestbesetzung an, jedoch mit einer super geschlossenen Mannschaftsleistung ließ man auch dort nichts anbrennen und konnte einen überzeugenden 9:6 Sieg feiern. Einen rabenschwarzen Tag erwischte Eisdorf einen Tag später in Teicha. Dort ging irgendwie garnichts. Zu keiner Zeit wurde ein richtiger Spielfluss gefunden, die 5 Satz Spiele verloren und so mußte man die erste Saisonniederlage einstecken. Die Liga wird es freuen, Eisdorf nicht umhauen.